

Fecha: 15-06-2024
 Medio: El Divisadero
 Supl.: El Divisadero
 Tipo: Noticia general
 Título: Enmarcada en el Día Mundial contra el Trabajo Infantil realizan charla a alumnos del Liceo Politécnico denominada "Mi Primera Chamba"

Pág. : 12
 Cm2: 653,9
 VPE: \$ 908.222

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

Enmarcada en el Día Mundial contra el Trabajo Infantil realizan charla a alumnos del Liceo Politécnico denominada "Mi Primera Chamba"

Cerca de 40 alumnos del Liceo Politécnico de Puerto Aysén participaron una charla denominada "Mi Primera Chamba", instancia enmarcada en el Día Mundial contra el Trabajo Infantil y que estuvo a cargo de los profesionales de los programas La Niñez y la Adolescencia se Defienden y la Oficina de la Defensoría Laboral de la Corporación de Asistencia Judicial de Aysén.

En la oportunidad, los estudiantes pudieron informarse respecto a las diferencias entre el trabajo infantil y el trabajo protegido, las diferencias con el trabajo de un adulto, los trabajos prohibidos y permitidos, así también respecto a la jornada de trabajo, la remuneración a la que pueden optar, entre otros aspectos.

La Jefa de la Unidad Técnica Pedagógica (UTP) del Liceo Politécnico María Francisca Alfaro indicó que "para nosotros que entregamos educación diferenciada técnico profesional es muy atingente, nuestro objetivo como establecimiento educacional en las



distintas especialidades que tenemos jornada diurna que es mecánica industrial y atención de enfermería, el objetivo justamente es prepararlos para su práctica profesional y que después puedan salir al mundo laboral, por lo tanto el tener este marco normativo legal, estos lineamientos generales, es una herramienta más que les va a servir a los estudiantes para poder

insertarse exitosamente en el ámbito laboral y también ejercer sus derechos".

El seremi de Justicia y Derechos Humanos, Samuel Navarro Castro indicó que "me parece muy interesante, fue una experiencia muy buena para los jóvenes y bien desarrollada por los profesionales de la Corporación de Asistencia Judicial, me parece que además se entregan en forma dinámica y lúdica, conocimientos y herramientas sobre lo que es el trabajo infantil y ayudarnos en los casos que corresponda desarrollar alguna actividad laboral, pero también para la socialización de esta información y prevenir en el fondo todo lo que tiene que ver con el trabajo infantil".

Finalmente, la directora regional de la Corporación de Asistencia Judicial, María Francisca Vilches manifestó que "para nosotros resulta muy importante este tipo de actividades con la comunidad y en especial con los jóvenes que están prontos a iniciarse en el mundo laboral, por este motivo junto con la niñez y la adolescencia se defienden y la Defensoría Laboral organizaron este taller para los alumnos del liceo politécnico de Puerto Aysén, con la finalidad de informarlos y nutrirlos de los conocimientos suficientes para cuando salgan al mundo laboral y para aquellos casos que puedan ejercer el trabajo protegido, en este sentido se les explicó las diferencias entre el trabajo infantil, el que está absolutamente prohibido y el trabajo protegido que es para aquellas personas o adolescentes que tengan más de 13 años de edad y hasta los 18 años, además se les explicó cuales eran los conceptos importantes y relevantes, y cuales eran las diferencias entre el trabajo de un adulto y también aquellos trabajos que son prohibidos y aquellos que son permitidos, así también cual es la jornada de trabajo, y cual es la remuneración a la que pueden optar" concluyó.





EL DIVISADERO
AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

PUBLICITA CON NOSOTROS

9 35676219 - 9 75699678